



リリモねっと代表  
しまだ よしのり  
島田善規さん



「リリモを活かしたまちづくり」に  
市民として取り組む」

## 「リリモねっと」とは？

一言で言うと、リリモの応援団です。愛知万博が終了し、リリモのために市民として何かできないかを考え、仲間と一緒に立ち上げました。立ち上げ後、リリモを活かしたまちづくりに取り組んできました。

## これまでの取り組みを教えてください

リリモウォーキングの運営サポートなど、いろんな活動をしてきましたが、代表的なものをひとつ挙げるなら、リリモ10周年写真集の「リリモとまちと私たち」を愛知高速交通(株)と協働で発行したことです。

月日が経つと昔の写真などが消えてしまうことに危機感を持っていたことや、メンバーにプロの写真家である岡本明彦さんをはじめ、写真好きの人が多くこともあり、企画しました。これまでのリリモとまちなみの様子が記録されている写真集になっています。

## 今後のリリモについて

私たちだけでなく、リリモを応援している団体がこれだけの短期間にいくつもできるのは、大変貴重なことだと思います。それだけリリモが魅力的なのでしょう。今後もますます利用しやすく、愛着を持ってもらえるリリモになるように、リリモ応援団として取り組んでいきます。



# わたしたちのリリモ

## ～リリモを応援してきたみなさんの取り組み～

### リリモ活性化の活動をはじめたきっかけは？

この活動は、平成25年に長久手市役所にインターンシップで職場体験したゼミの先輩が、リリモ活性化の提案を仲間と一緒に行ったことがきっかけです。上原ゼミでは、初期のメンバーが卒業してからもリリモ活性化の取り組みを続けています。

### 今年度の取り組みを教えてください

「リリモ駅ナカショップ」を夏季に3日間、開催しました。これは、リリモの駅構内に飲食物やグッズの販売、ゼミ生による工作ブースなどを出店する取り組みです。少しずつ来てくれる人や出展してくれる団体も増えてきて、認知されてきたかなと感じています。

今後は、「企業と学生、地域住民が交流する交流会」を2月3日(金)にモリコロパークの地球市民交流センターで開催予定です。就活について気になっている学生やその保護者のみなさんと、企業のみなさんが交流するイベントになっていますので、ぜひお越しください。

### 今後のリリモについて

毎回リリモに乗るたびに、リリモから見る景色の美しさや、浮いて走っていることの面白さを感じます。こういうことが少しでも多くの人に知ってもらえるように、私たちが頑張っていきたいです。

「学生の力で  
リリモを  
盛り上げる」



愛知淑徳大学ビジネス学部 上原ゼミの学生のみなさん